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1. . Ruego: 
Yo quería hacerle un rugeo a 
usted a ver no quería hacerlo 
pero ha pasado pero hoy es el 
día  usted lanza un latiguillo 
todos los plenos muchas veces 
de forma despectiva por lo de 
los 20 años yo quiero decir a 
todos que de los 20 años de los 
que estamos aquí solo soy yo 
por que dice algunos 20 y otros 
17 lo hace en todos los plenos, 
cuando coge su intervención 
final no sé si dará cuenta mire 
lo en los videos y vera 
entonces yo lo de los 20 años 
soy yo es que yo estoy muy 
orgulloso de haber estado 20 
años no me escondo de nada lo 
digo porque siempre suelta el 
latiguillo de forma yo lo cojo así 
y a lo mejor es al revés, y 
también por una vez en este 
pleno cuando usted estaba en 
el pleno cuando estaba usted 
en un debate este pleno esto ha 
sido  hoy con mi compañera 
por el tema del punto que a 
traído el Partido Popular otra 
vez diciendo lo de los 20 años y 
17 años se refiere a una 
persona como ese que tiene 
usted al lado no me parece 
correcto y muchas veces he 
tenido ganas de decirlo y hoy 
pues lo he dicho, ya que 
estamos acabando la 
legislatura pues lo digo. 
 

 
1.Hemos leído hoy una noticia que aparece 
concretamente en el mundo que tiene que ver con 
un problema del Ayuntamiento de Cádiz sobre el 
control sanitario de la creciente población de 
palomas, la noticia habla de que se van a capturar 
esas Palomas y se van a reubicar en el pueblo 
Valenciano de Riba -Roja de Turia eso dice el 
mundo entonces la cuestión es sobre este tema 
es la primera noticia me imagino por las caras 
que, pero imagino que cuando están hablando 
algo habrá que van a traer las palomas que le 
sobran a cadiz  dicen que no las van a traer a Riba 
–Roja yo intentaría averiguarlo. 
 
2.Y luego  vuelvo a insistir en otra pregunta, 
¿Cuándo van a tener preparado el Pliego de 
concesión de agua estamos a 3 de diciembre, el 
contrato debería estar adjudicado a 31 de 
diciembre aún no hemos traído ni aprobación 
inicial, los pliegos se tienen que pasar por pleno 
luego publicarse estudiar las ofertas adjudicarse 
no vamos a tenerlo antes del 31 de diciembre con 
lo cual si van a tener que volver a prorrogar el 
contrato si van a traer a pleno la prórroga del 
contrato. 
 
3. Yo le quiero preguntar al Sr. Alcalde que acaba 
de decir en la a dación a cuenta de la sentencia 
sentencia que lo último que se tiene que hacer es 
llegar a un juicio a dicho usted que lo último que 
era no intentar llegar a los tribunales con que 
nosotros no sabíamos gestionar algo que no era 
cuestión nuestra y que ha quedado claro por la 
parte que Raquel ha explicado entonces usted ha 
dicho por nuestra parte ninguno, ningún caso a 
tribunal lo que yo le decía con la cabeza que no y 
usted me decía si si y se lo vuelvo a decir para 
que le quede claro y ahora yo le pregunto. ¿Usted 
no mire el tiempo que para ruegos y preguntas 
creo que no tenemos, usted vuelve a rectificarse 
que no hay ningún caso de expropiación ni de 
temas urbanísticos en los juzgados estando usted 
de alcalde y que ha sido usted el que lo ha 
recurrido , eso usted es capaz de volverme a decir 
que es de verdad que no yo digo que es mentira 
es que quiero decirlo yo por que usted es capaz  



 

 

de decirme la mentira más grande ahora. Si usted 
a la pregunta que yo le digo me dice que no tiene 
ningún caso en el juzgado yo le digo a la gente de 
Riba –Roja que es mentira, que usted tiene uno y 
también debe una cantidad importante lo tiene 
uno tiene pero es que ha dicho que ninguno y me 
lo ha dicho tres  veces ahora yo le hare la 
pregunta y me gustaría que me contestara 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 



 

 

 
 


